

La CTC invite les amis de Cuba à fêter chez nous le Premier mai



La Havane, 19 mars, (RHC).- La CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a rendu publique à La Havane une convocation à l'intention des amis de notre pays à célébrer chez nous la journée internationale des travailleurs, le premier mai.

Le texte de convocation invite le mouvement syndical mondial à «partager à Cuba cette opportunité de démonstration authentique du prolétariat mondial de sa capacité de mobilisation pour la défense des droits des travailleurs.»

Le texte signale d'autre part que ce sera également une occasion propice pour continuer à exiger la levée du blocus génocidaire de la part des États-Unis et la restitution à notre pays du territoire qu'occupe illégalement la base navale nord-américaine de Guantanamo, ainsi que la cessation des actions subversives contre notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/157835-la-ctc-invite-les-amis-de-cuba-a-feter-chez-nous-le-premier-mai>



Radio Habana Cuba